

# La Lettre des Anciens



# et l'Esprit du Lycée ALAIN d'ALENÇON

“ Aimer, c'est trouver sa richesse hors de soi ” , *Éléments de philosophie ALAIN*

## ÉDITO



Les années au lycée Alain sont pour moi les meilleures de mon cycle secondaire où j'ai obtenu mon bac en 2021 avec des spécialités scientifiques (maths et physique). L'ambiance de classe, les amis, les cours et les voyages scolaires font toute

la richesse de ces années courtes mais si précieuses.

Après mon bac, j'ai fait une première année de médecine (pluripass Angers). Cette année était à la fois passionnante et intense en charge de travail. Cependant, mon classement ne m'a pas permis de continuer et j'ai dû me réorienter. Aussi, en septembre 2022, je rentre en prépa intégrée à l'ENSIM au Mans.

En juin 2022, Cyrille me propose de gérer la vente et le rachat des manuels scolaires. Cela me permet de remettre un pied au lycée, de revoir des amis et de partager nos souvenirs. J'ai découvert le monde professionnel, le travail d'équipe et j'ai appris à réagir face aux imprévus. L'ambiance est géniale, les élèves et parents sont toujours très patients et reconnaissants pour le service rendu. Cela m'a permis de comprendre l'importance du contact humain au sein du travail. Je suis très contente de cette première expérience professionnelle.

Aujourd'hui, j'espère que les nouvelles actions mises en place par l'association permettront à plus de jeunes bacheliers d'adhérer à l'association. L'assemblée générale, le repas au Sénat et les soirées organisées chaque année permettent de nous réunir. Je pense qu'il est important de garder des liens intergénérationnels. On en ressort toujours grand.

La plus grande richesse est de loin celle des rencontres et des échanges.

J'espère pouvoir continuer à apporter toujours un peu d'aide et d'idées à l'association. Les moments que j'ai passés sont tous de très bons souvenirs, et je sais qu'il y en aura d'autres. Merci au président, à tous les membres de l'association et à toutes les personnes qui aident au bon fonctionnement de près comme de loin.

Adélie Brunel (promo 2021)

## SEMAINE DU COURT-MÉTRAGE 2024

Comme l'an passé, cette semaine a permis, à un groupe de lycéens d'Alain, de sélectionner trois courts-métrages pour servir de thèmes à une rencontre avec des seniors invités à les rejoindre le lundi 25 mars 2024.

Au menu :  
Le dérèglement climatique,  
la pression scolaire ou professionnelle et la violence dans les jeux vidéo.

Suite à mes deux appels via Internet, cinq membres de l'association ont répondu présent : Mauricette, Odile, Sylvaine, Rémy et moi-même. Mauricette était accompagnée d'Annette, Emmanuelle, Josette (une récidiviste !), Lucie et Viviane. Les « élèves hôtes » nous ont accueillis, ainsi que quelques seniors contactés par le biais d'autres canaux, en offrant café, thé, jus de fruits... et petits gâteaux.

Les courts-métrages d'un style épurés, concis et riches, étaient plus ou moins faciles à appréhender pour des seniors, mais le débat a permis d'aborder plus en profondeur certains thèmes. Les éclairages de Rémy Gillet ont été appréciés. Voici



ce qu'il en a pensé :  
« Pour le débat inter-générationnel, j'ai trouvé les échanges intéressants : il y avait en tout cas une attente

de la part des jeunes qui étaient présents (ce n'est certes pas tout le monde.) C'est donc à suivre... »

L'article publié récemment dans le bulletin 2023 résumait l'ambiance, la méthode.

À noter, une nouveauté cette année : nous avons poursuivi

les échanges en petits groupes, soit en approfondissant les thèmes abordés en commun, soit sur les sujets proposés par les élèves que l'on tirait au sort. Voici

l'avis de Mauricette : « La rencontre inter-générationnelle était intéressante. Surtout les tables rondes. Les personnes qui n'ont pas l'habitude de prendre la parole en grand public sont plus à l'aise pour partager. » Inutile de dire que le temps imparti était trop court et qu'il faudra attendre 2025 pour poursuivre ces échanges. Avis aux amateurs !

JP QUIQUEMELLE

## GRUPE PARISIEN 2024

Le groupe parisien de l'association des anciens du lycée Alain d'Alençon s'est réuni samedi 23 mars 2024. Les 13 membres présents ont pu profiter d'une visite guidée du Musée de Cluny avant d'aller déjeuner, à quelques pas, au restaurant du Sénat.



Ce musée national du Moyen Âge, dont la récente rénovation porte sur la refonte des parcours muséographiques et scénographiques des bâtiments, a offert à nos amis présents un parcours de visite chronologique et thématique, revalorisant l'esprit des lieux autant que la richesse des collections tout en assurant la mise en accessibilité de la totalité des espaces.

Le musée de Cluny conserve une importante collection de tapisseries à caractère profane et religieux. Parmi les pièces majeures de ses

collections, présentées plus en détail à nos amis, se trouve l'emblématique tapisserie de La Dame à la licorne.

Un grand merci à notre marraine Mme le Sénateur Nathalie Goulet et à notre coordinateur parisien Christian Coiffier.

Cyrille Launay (1995)

N° 25  
Mai  
2024

## YVES ROTH (1934-2023)

Envoyé en 1995 aux Archives départementales par Claude Devinant pour faire des recherches sur l'histoire du lycée, Yves Roth a découvert un monde nouveau, celui des Archives et de la Société historique et archéologique de l'Orne (SHAO), qui l'a bien occupé pendant toute sa retraite. Outre son importante contribution bénévole au classement des documents des Archives départementales, devenu bibliothécaire de la SHAO, il a enregistré près de 7 000 publications (revues, livres, brochures), les nouvelles et surtout le passif qui attendait depuis tant d'années. Les livres ne suffisaient pas à son appétit de rendre service et il a aussi inventorié le volumineux fonds d'archives historiques de la SHAO qui dormaient à côté du passif de la bibliothèque. Il a ainsi révélé la richesse de ce fonds (252J) dont le contenu était largement ignoré.

Il a joué aussi un rôle majeur dans la vie de la SHAO : il entre dans le bureau en 1998 et devient vice-président en 2001. Surtout, à partir de la fin des années 1990, il devient historien et figure régulièrement dans le programme des conférences mensuelles à Alençon, ou délocalisées à Bagnoles et au château de Carrouges. Ses interventions portent toujours sur des sujets inédits, soit résultant de ses trouvailles dans les archives, soit en réponse à un appel à contribution pour des colloques. Il publie de nombreux articles dans le bulletin de la Société. Homme de communication par sa profession d'abord, par ses conférences ensuite, Yves a aussi contribué très activement à l'émission « Orne, terre d'histoire » animée par la SHAO sur la radio RCF Orne à partir de 2000.

D'invité occasionnel, il est devenu notamment le présentateur



Yves Roth est intervenu en 2013 lors d'une conférence sur l'histoire du lycée d'Alençon à l'issue d'une AG de notre association. Comme il y avait des travaux au lycée cette année-là, il était intervenu à l'auditorium. Thierry Mathieu était Proviseur et la fille de Michel Victor avait été primée major de promo.

régulier de la chronique bibliographique mensuelle. Pendant 25 ans, il a marqué la SHAO et l'ensemble des chercheurs, grands et petits sans exclusive, par son souci permanent de rendre service. Connaissant les centres d'intérêt de chacun, il aimait apporter des informations utiles, souvent des références sur des demi-feuilles de papier, parfois même la photocopie du document. Et, dans son esprit, l'histoire du lycée Alain n'était jamais bien loin.

Jean-Claude Martin

### Bibliographie

Publications dans le Bulletin de la SHAO

« Jean Baptiste Denis Delarue, architecte ornais (1744-1838) », BSHAO, 1999, n° 3-4, p. 47-74.

« François Joseph Houtou de la Billardière (1761-1827), médecin, maire d'Alençon », BSHAO, 2000, n° 3-4, p. 27-58.

« L'École centrale du département de l'Orne, 10 mars 1799 – 24 octobre 1803 », dans *Autour du Consulat et de l'Empire. Actes des Rencontres historiques et archéologiques de l'Orne, Mémoires et documents de la Société historique et archéologique de l'Orne*, n° 2, 2000, p. 219-234.

« Tables alphabétiques 1992-2000 » (avec Charline Martin, Jean-Claude Martin et Gilbert Thil), BSHAO, 2001, n° 4, 35 p.

« Le pasteur Benjamin Robert, historien du protestantisme alençonnais (1861-1943) », BSHAO, 2003, n° 4, p.155-165.

« Jacques Antoine Bertre (1776-1864), ingénieur géographe de Bonaparte », BSHAO, 2004, n° 4, p. 23-44.

« Nicolas de Giorgi (1779-1858). Un Maltais alençonnais », BSHAO, 2004, n° 4, p. 45-48.

« Tanneguy II Le Veneur de Carrouges, comte de Tillières (1585-1652) », BSHAO, 2005, n° 4, p. 5-36.

« L'église collégiale de Carrouges », BSHAO, 2006, n° 1, p. 9-34.

« Le photographe Modeste Chambay (1827-1899) », BSHAO, 2008, n° 1, p. 89-107.

« La SHAO et la guerre de 1914-1918 », BSHAO, 2008, n° 4, p. 99-114.

« Recherche sur les bornes royales dans le canton d'Alençon », BSHAO, 2009, n°2-3, p. 163-170.

« Tables alphabétiques 2001-2011 », BSHAO, 2013, n° 1, 39 p.

« La guerre de 1914 à travers les Agendas du Gagne-Petit », BSHAO, 2013, n° 3-4, p. 79-116.

« L'architecte Ruprich-Robert (1820-1887) », BSHAO, 2014, n° 1-2, p. 65-89.

« La Monnerie et les Labillardière à Saint-Germain-du-Corbéis », BSHAO, 2016, n° 1-2, p.51-58.

### Publications dans l'Annuaire de l'Association des anciens élèves et professeurs du Lycée Alain

« Notre vieux bahut au fil de l'histoire », Annuaire ..., 1996, p. 45-53.

« Charles-Etienne Daulne (1792-1874) », Annuaire ..., 1999, p. 35-41.

« L'admission des jeunes filles au lycée Alain », Annuaire ..., 2005, p. 38.

« Regards sur l'histoire de notre lycée », Annuaire ..., 2011, p. 70-80.

« 1964. La troupe théâtrale du lycée en tournée à l'étranger », Annuaire ..., 2011, p. 88-89.

« Hommage à Claude Devinant », Annuaire ..., 2014, p. 45-53.

« Le lycée dans le passé... Quelques glanes historiques », Annuaire ..., 2014, p. 128-130.

### Autres publications

Lycées et lycéens normands au XIX<sup>e</sup> siècle, ouvrage collectif sous la direction de Jean-Pierre Chaline, Rouen, Société de l'Histoire de la Normandie, 2003, 184 p, avec notice d'Yves Roth sur le lycée d'Alençon. Le général comte Jean Pierre Bonet, au service de la France de Louis XVI à Napoléon III, avec Gilbert Thil et Yves Duprez, Alençon, Éditions Delormail, 2008, 323 p.

« Le comte Joseph de Puisaye (1755-1827), un Percheron contre-révolutionnaire dans l'insurrection fédéraliste », dans *La Révolution au Perche, 1789-1799. Rupture ou continuité ?*, Actes du colloque de 2011, Les Amis du Perche, 2014, p. 239-272.

« Le monastère de Soligny-la-Trappe du milieu du XVII<sup>e</sup> siècle au début du XIX<sup>e</sup> siècle, agriculture et nourriture », dans *De la fourche à la fourchette, pour une histoire normande de l'alimentation*, Actes du 53<sup>e</sup> Congrès de la Fédération des Sociétés historiques et archéologiques de Normandie tenu à Alençon en 2018, 2019, p. 233-248.

Des écoles pour les enfants du peuple en Normandie. *Écoles primaires supérieures et cours complémentaires, 1833-1960*, ouvrage collectif sous la direction d'Yves Marion, Éditions OREP, 2023, 444 p., avec notices d'Yves Roth et Patrick Biré sur l'École primaire supérieure de garçons du lycée et sur l'École primaire supérieure de filles d'Alençon.

## PASCAL POLLAUD-DULIAND NOMMÉ CHEVALIER DE LA LÉGION D'HONNEUR

Toutes nos félicitations à notre ami bordelais Pascal Pollaud-Duliand qui a reçu, le 30 janvier dernier, les insignes de chevalier de la Légion d'honneur des mains du Major Général des Armées, l'Amiral Pierre Vandier et en présence de son ami Jacques-Yves Nizou, membre de notre association et également chevalier de la Légion d'honneur. Pascal avait appris sa nomination au grade de chevalier de la Légion d'honneur par le décret du 10 novembre 2023.

Cyrille Launay (1995)



Yves ROTH s'investissait beaucoup, en activités culturelles périscolaires. Nous, les Anciens, avons vécu, avec lui, outre son enseignement, pas mal d'événements sportifs, des soirées « Ciné-club », des échanges internationaux, jumelages, voyages, des conférences, réunions, etc.

Nous tirions grand profit de ses talents d'animateur, d'organisateur de qualité !

Évoquons plus précisément certains points :

- **son enseignement académique :**

Les anciens avaient été réunis à son domicile, pour suggérer des améliorations concrètes dans la langue des "cousins germains". Ce qui aboutit à la distribution de feuillets, joints à ses cours, mais "langue courante"...!

- **à l'international :**

Jumelage avec Quackenbruck, accompagnement des élèves en Allemagne, par exemple, visite de son ancienne université (Heidelberg am Neckar). Il nous relatait les anciennes traditions étudiantes (duels, cicatrices, prestige de celles-ci, etc.)

- **conférences :**

Avec photos, tant sur des sujets des programmes sérieux, les plus divers (formations retenues et entrant dans le cursus), que sur des voyages et séjours à l'étranger d'élèves et d'anciens, par exemple "Voyage à travers les pays nordiques, avec Damez, Cl.Robbe, et moi-même), ce fut un succès!...

- **ciné-club :**

Il était l'animateur responsable, de grande qualité, tant sur le plan des thèmes, des projections, ... et des débats, qui s'en suivaient.

En retraite, il a pu donner libre cours à son esprit de consultation des archives de l'association, municipales et départementales. Les plus anciens, qui ont étudié dans le « vieux bahut », ont partagé avec les plus jeunes d'entre nous, en 2013, après notre AG, dans l'auditorium du musée, (chapelle du lycée), son exposé sur l'historique des bâtiments.

Ses travaux et ses mérites ont été reconnus et honorés!

Un grand merci à M. ROTH

**Salutations funestes et regrets au professeur et à l'ancien !**

Roland LEMARIE (1965)

## LES ANCIENS ÉLÈVES DE 1981 SE RETROUVENT



Une quarantaine d'élèves de la promotion 1981 du lycée Alain se sont retrouvés, samedi 17 février dans l'établissement qu'ils avaient fréquenté. Tous ont vécu une journée pleine de nostalgie à l'initiative de notre association et grâce aux recherches effectuées pendant des mois par notre ami Régis Cahoreau.

Cécile Da Costa, la proviseure du lycée, a accueilli le groupe dans l'établissement ainsi que leurs professeurs saluant le dynamisme de l'association. Certains se sont reconnus timidement, mais dès que les archives ont été ressorties, les souvenirs ont refait surface et les émotions sont apparues.

Facilité par la journée porte ouverte qui s'est tenue ce jour-là, une visite des bâtiments du lycée a permis de constater que le lycée, notamment le pôle technologique, et l'internat ont bien changé. Les élèves se partagent désormais des chambres pour quatre où ils font leurs leçons.

Marie était impatiente de retrouver le CPE de l'époque, Emmanuel Mulot, comme Bénédicte et Valérie qui ont pu revoir leur ancien prof de maths, Jean-Pierre Quiquemelle.

L'ambiance était chaleureuse.

Le contact fut tout aussi amical au réfectoire lors du déjeuner préparé par l'équipe des cuisines du lycée Alain que nous remercions.

Ces retrouvailles furent aussi l'occasion en début d'après-midi, salle Baudelaire à Alençon, de se remémorer de nombreuses anecdotes. Les élèves en ont aussi profité pour remercier leurs enseignants de cette période.

Très satisfait du succès de cette journée, Cyrille Launay, le président de l'association, concluait cette journée, de plus en plus attendue, par quelques mots de remerciements au cours d'une réception à l'Hôtel de ville par Sylvaine Marie, adjointe au maire et par ailleurs membre de notre association. L'an prochain, le jour de la porte ouverte du lycée, les anciens élèves des promotions 1982 et 1983 seront accueillis avec ce même désir d'émouvoir et de renouer avec les amitiés que la vie a parfois séparées.



## NOTRE ASSOCIATION APPORTE SON SOUTIEN AU GÉOCACHING DU LYCÉE

Du mardi 12 au vendredi 22 mars 2024, le lycée Alain a organisé un géocaching pour la seconde année consécutive. Cet événement était proposé pour valoriser la journée internationale de lutte pour les droits des femmes ayant pour thème, cette année, les Jeux Olympiques.

Cette chasse au trésor moderne vise à rassembler la communauté éducative à travers une activité amusante et éducative permettant de mettre en valeur les femmes emblématiques de notre histoire.

Une quarantaine d'élèves participant par binômes mixtes ont donc été sensibilisés aux problématiques et aux enjeux de l'égalité grâce aux énigmes.

L'association des anciens du lycée Alain a pu apporter son soutien à cette initiative grâce au concours de Rémy Gillet.

Le 25 mars, une belle cérémonie de remise des Prix s'est déroulée au lycée Alain en présence du président Cyrille Launay.

Félicitations aux lauréats Kahina et Timéo ainsi qu'à l'ensemble des élèves participants, aux enseignants organisateurs et à la Direction du lycée qui encourage cette belle initiative.



Cyrille Launay (1995)

## FORUM « MA VIE D'ÉTUDIANT APRÈS LE BAC »

Un forum «ma future vie d'étudiant après le bac» destiné aux élèves de terminale s'est déroulé mardi 16 avril 2024 au lycée Alain. Clély et Titouan, nos volontaires en service civique, y tenaient un stand pour notre association à l'invitation du BIJ (bureau d'information jeunesse) et de la direction du lycée.

Ils ont pu renseigner de nombreux élèves sur les opportunités d'appartenir à un réseau comme le nôtre, sur la Maison des lycéennes, sur les stages et emplois qu'ils peuvent solliciter auprès de nos membres actifs, sur les retours de leurs manuels scolaires et sur l'organisation du bal de fin d'année par exemple.

Cyrille Launay (1995)

## 120 PARTICIPANTS AUX RETROUVAILLES DES ANCIENS DE 1994 À 1998



Samedi 20 avril à partir de 18h à la salle de l'Éclat à Lonrai, de nombreux anciens élèves et professeurs qui avaient été contactés par notre association se sont retrouvés parfois jusqu'au bout de la nuit. Une fois entré dans la salle où se déroule cette soirée de retrouvailles, le regard scrute, sonde, reconnaît. Le cœur battant, le pas hésitant, on se rend rapidement compte que l'incertitude laisse place à l'excitation de revoir un copain, une copine, de déclencher un souvenir en remémorant des événements datant de plus de deux décennies ; et force est de constater que tous les visages sont animés par de larges sourires.

Une douce nostalgie évidente s'installe au fur et à mesure des discussions, elle nous enveloppe comme une vague de fumée, et le décor du lycée apparaît de nouveau clairement dans nos esprits au travers de nos yeux.

Les questions fusent, résonnent comme des ritournelles, « des enfants ? », « Qu'est-ce que tu deviens ? », « tu te souviens ? ».

Les professeurs ayant répondu à l'invitation, sont tout autant émus de recevoir la gratitude de leurs anciens élèves devenus adultes, humblement chacun se remercie.

Des larmes aux coins des yeux, de tendres accolades, des éclats de rire, de la joie, du bonheur, toutes ces effusions sont les preuves que le lycée Alain n'était pas qu'un simple lycée, mais un bel endroit pour préparer sa vie future. Il y a manifestement un état d'esprit pour lequel nous ne faisons qu'un.

Faire revivre le passé le temps de cette soirée, c'est se remémorer d'où l'on vient, déterrer des souvenirs enfouis, c'est se retrouver, partager avec bienveillance un mot, une phrase, un geste, un rire, et ça fait du bien !!! C'est ça « l'esprit Alain ».

*Xavier Legendre et Maryam Abdenbaoui (1999)*

## MARSEILLE, NOUVELLE DESTINATION DE NOTRE ASSOCIATION



Le 102<sup>e</sup> congrès de l'Union des A s'est déroulé à Marseille du jeudi 4 au lundi 8 avril 2024. Il était organisé par l'Amicale des Anciens élèves du lycée Marseillevyre. Le thème était « Marseille, une métropole en mouvement ». Durant ces 4 jours, j'ai eu le plaisir d'assister à quelques conférences, dont une sur l'architecture de la ville de Marseille et de visiter la Basilique Notre Dame de la Garde, Le Fort Saint-Jean, le MUCEM, la reconstitution de la grotte Cosquer ainsi que le musée d'Histoire de la ville de Marseille. Je me suis promené sur le vieux port et sur la Canebière. La soirée de gala a été un moment agréable entre le dîner et la soirée dansante qui se sont déroulés dans les locaux de l'Union Nautique Marseillaise.

J'ai eu le plaisir de représenter notre association, qui est membre de l'Union des A, lors de ce congrès, en participant notamment à l'assemblée générale.

Comme chaque année, les moments chaleureux ont été nombreux avec nos amis de l'Union des A.

*David MICHEL (1995)*



### Mise à jour de l'annuaire au 4 avril 2024

Depuis la parution de notre bulletin 2023, nous avons regretté 3 décès, Yves ROTH, Gilles LEFAVRAIS et Colette HUBERT, procédé aux radiations de fin d'exercice (3 années sans cotisations) et reçu 12 démissions suite aux relances de janvier 2024. Mais nous avons le grand plaisir d'enregistrer 27 adhésions, dont celle de Maryse BOUILHAC, nommée membre d'honneur par notre Conseil d'Administration.

*Jean-Pierre QUIQUEMELLE, secrétaire*

### CELLES & CEUX QUI NOUS ONT REJOINTS

NOM PRÉNOM	BAC	TÉLÉPHONE	ADRESSE	E-MAIL	SITUATION ACTUELLE
Lucas BEAUDOUIN	2002				Étudiant
Maryse BOUILHAC	M.H				Pharmacien retraitée
Fabrice BOURGE	1981				Ingénieur
Jean-Luc CHAIGNON	1981				Ingénieur informaticien
Alexis CHAYAVONG-DEPOSE	2023				Études de Droit
Gisèle CIROUX (Paganetti)					
Noah COMMAIN	2023				Prépa intégrée EFREI Paris
Martine GAUTEUR	1981				
Jean-Michel GENTIL-MARTIN	1986				Restaurateur
Michel GUERIN	1963				
Sébastien HESNAULT	1989				Gestionnaire EPLE
Valérie HUET (Lajoie)	1981				
Célian LAUNAY	2023				Étudiant Prépa MPSI Caen
Edouard LEGOUPIL	1984				Cadre administratif
Christophe LERICHE	1981				
Serge MARAQUIN	1981				Management dans l'industrie
Mathilde MARATHON	2022				
Sylvaine MARIE	1975				Retraitée Maire adjointe Alençon
Marie MEUNIER (Lemeunier)	1981				Psychologue (du travail et clinicienne)
Véronique MONNIER	1981				
Gilbert PAILLETTE	1981				Professeur des Écoles
Bénédicte PERENNES	1981				
Brigitte PILLON	1981				DAF
Patrick PREEL	1978				Kinésithérapeute
Simon THIY	2022				École de kiné
Gilles TRANNOIS	1970				Retraité Éducation Nationale
Anthony TRIQUENEAUX	2023				Étudiant

05/2024 - Imprimé par l'Entreprise, Adaptée ANAIS Édition E, Numérisation - 02 33 80 30 50

### RETROUVEZ NOTRE ASSOCIATION

- SUR INTERNET : <http://ancienslyceeealain.fr>
- PAR COURRIER : Envoyez vos articles, informations et remarques à : **Cyrille Launay**  
3, impasse de la Jâle  
61420 L'ORÉE D'ÉCOUVES  
E-mail : [cyrille.launay@orange.fr](mailto:cyrille.launay@orange.fr)  
Tél. 06 63 84 76 65

Ce numéro a été préparé par Maryam Abdenbaoui, Adélie Brunel, Rémy Gillet, Cyrille Launay, Xavier Legendre, Roland Lemarié, Pauline Lurçon, Jean-Claude Martin, David Michel, Jean-Pierre Quiquemelle et Guy Rivière.

Qu'ils en soient chaleureusement remerciés

### À VOS AGENDAS

VENDREDI 31 MAI 2024 À 16H30 : DÉLIBÉRATION DE LA 13<sup>e</sup> ÉDITION DU PRIX BOUILHAC

VENDREDI 31 MAI 2024 À 19H : CONFÉRENCE DE MARTIAL CHEVREUIL À LA MVA 25 RUE DEMÉES À ALENÇON

DIMANCHE 6 OCTOBRE 2024 À 9H : ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

VENDREDI 31 JANVIER 2025 À 19H : SOIRÉE RÉTROSPECTIVE À LA MVA 25 RUE DEMÉES À ALENÇON

